

HOMMES ET CHOSES

Chronique Hebdomadaire

Ce que c'est que Mussolini Un homme d'Etat qui puise sa force en Dieu

On nous demande ce que Mussolini a bien pu faire pour être cité comme modèle au monde entier, comme un nouveau sauveur.

La réponse pourrait se résumer en ceci: il a fait ce que tout homme doit faire: professer ouvertement sa foi, mettre ses actes d'accord avec ses paroles, prendre pour norme de toutes ses actions l'enseignement du Petit Catéchisme et pour seul guide l'Évangile du Christ.

Professer ouvertement sa foi, il l'a fait à la face du monde, dans un grand Congrès, en présence des représentants de l'univers civilisé, et sa foi, c'est la foi intégrale, la foi romaine qui reconnaît pour chef suprême, le Pape, successeur des Apôtres, représentant du Christ sur la terre.

Et pour mettre d'accord ses actes d'homme public avec sa foi, Mussolini a remis le crucifix à la place d'honneur dans les écoles et les tribunaux, d'où on l'avait chassé comme un meuble inutile, superflu; il a rétabli en la rendant obligatoire l'enseignement de la religion catholique, du catéchisme, des commandements, du Credo, de l'Évangile.

Et pour qu'aucune personne n'en ignore, il a remplacé, comme symbole au sommet du Capitole la croix du Christ.

Dans ce siècle où les antiques croyances sont renierées dans tant de pays, où des dirigeants de l'opinion se targuent de ne croire à rien autre qu'aux réalités humaines, où l'on taxe le surnaturel d'illusions bonnes tout au plus à endormir les enfants et consoler les vieilles gens, ce serait déjà assez pour illustrer son étonnante carrière.

Mais il a fait plus: par le rayonnement d'une autorité puissante parce qu'appuyée sur Dieu, il a renoué les mœurs de son pays, extirpé l'immoralté et doté son peuple d'une forte conscience morale.

Et sachant que la jeunesse, c'est l'avenir, la force de la nation de demain, il s'ingénie à la prémunir contre elle-même en faisant disparaître les causes qui pourraient la corrompre, anémier ses forces physiques et morales.

Et pour cela il ferme les lieux de débauche, met à l'index ceux qui vivent de prostitution, ferme les cirques et les salles de danse, assure la protection de la maternité et de l'enfance, établit une censure rigoureuse des théâtres, en ferme l'accès aux enfants, restreint la vente des boissons alcooliques, même des vins et du tabac.

Et pour créer l'harmonie si nécessaire au bien-être et à la prospérité d'un état, pour faire disparaître les causes de conflit entre les classes, il promulgue une charte du Travail qui s'efforce de mettre en action les sublimes enseignements de l'immortel encyclopédiste Louis XIII DE LA CONDITION DES OUVRIERS.

Voilà pourquoi tous ceux qui ont le souci de l'ordre et de la discipline nécessaires dans une société pour qu'elle atteigne sa fin n'ont qu'une voix pour louer Mussolini. On lui reproche d'être autoritaire, de vouloir, à l'instar de César et de Napoléon 1er, tout faire et tout conduire, ce qui n'est pas sans présenter quelque danger.

Mais un chef, un vrai chef, doit savoir vouloir et ne pas osciller à droite et à gauche à tout vent de doctrine ou sous

la pression de l'opinion publique.

Dans la gouverne de son pays, Mussolini a jusqu'ici fait preuve de clairvoyance, d'un courage et d'une force d'âme remarquables. L'univers entier a les yeux sur lui. Il incarne les espérances d'un peuple qui fut un jour le maître du monde.

La dernière innovation de Mussolini et non la moindre, c'est d'abolir le système représentatif populaire pour le remplacer par des représentants des différentes classes de la société constituées en corporation. Il est difficile de prévoir les résultats de ce nouveau mode. Cette expérience sera suivie par toutes les nations avec un intérêt palpable. Les monarchies absolues ont fait leur temps, il n'en existe plus une seule. Le suffrage universel qui porte parfois au pouvoir des nullités absolues et même des scélérats, sera-t-il à son tour supplanté par le suffrage des corporations? Qui sait? Le monde est en évolution constante, à la recherche de la formule qui lui assurera la paix et le bonheur, promis par Dieu aux hommes de bonne volonté.

Pierre Fouille-Partout.

Le rendez-vous des éleveurs

Les records des Ayrshires

Du rapport du mois de mai, nous extrayons ce qui intéresse particulièrement les éleveurs de Ayrshire de la Province de Québec.

Dans la classe des adultes, période de 365 jours Stately of Elwshade, propriété de M. W.-C. Wylie de Howick, arrive première avec 14,855 livres de lait et 624 de gras.

Dans la classe de quatre ans, Média, propriété de M. Roger Raynauld de Vaucluse, a donné 11,781 livres de lait et 476 de gras, et Régina appartenant au même, 10,641 livres de lait et 394 de gras.

Classe de trois ans, Majella 3e appartenant aussi à M. Roger Raynauld, de Vaucluse, 8,625 livres de lait et 354 livres de gras.

Classe de deux ans, Sunnyside Stately de John-W. Logan & Son, Howick, 8,381 livres de lait et 366 de gras.

Dans le Role d'Honneur ou période de 305 jours, c'est Snowflakes de M. J.-C. Sawborn, de South Roxton, qui arrive première avec 11,097 livres de lait et 509 livres de gras.

Hopeful of Kelso de M. D.-A. MacFarlane, Glenelm, a donné plus de lait 12,802 livres, mais moins de gras, 486 livres seulement.

Floss of Elmbrook de la Ferme Expérimentale de Ste-Anne de la Pocatière, 11,273 livres de lait et 484 de gras.

Classe de quatre ans, Alta Crest Snow-flakes, propriété des Messieurs de Saint-Sulpice, Oka, 8,646 livres de lait et 374 de gras.

Duchess of Compton de M. Théophile Lemieux, de Compton station, 8,417 livres de lait et 368 de gras.

Aldewood Bright de M. J.-G. Wilson, Lacolle Jet., 9,168 livres de lait et 361 de gras.

Est arrivée première dans la classe de trois ans, Rose des Pins, de MM. Ste-

BROCHURE
TRAITANT DE
L'INSTALLATION
DES ÉTABLES
GRATIS

UNE MINE DE RENSEIGNEMENTS
104 PAGES
Vous dit comment
retirer de plus gros
profits de vos animaux

EXPLIQUE LA GALVANISATION "À CHAUD"

Demandez brochure



LA GALVANISATION "À CHAUD" RESISTE À LA ROUILLE

La galvanisation "à chaud" est un procédé spécial qui recouvre entièrement l'intérieur et l'extérieur des tubes d'acier d'une couche de zinc pur. C'est pourquoi les installations d'étable "Toronto" résistent absolument à la rouille et aux forts acides des étables durant la période la plus critique.

L'installation d'étable "Toronto" comprend les stalles, enclos à taureaux, abreuvoirs et portes-litières.

Faites venir la brochure aujourd'hui!
ONTARIO WIND ENGINE & PUMP Co. Ltd.
Dept. 146D 604 Edifice Castle
Rue Ste. Catherine Ouest, Montréal
Toronto, Calgary, Regina

L'INSTALLATION D'ÉTABLE Resiste à la rouille parce qu'elle est GALVANISEE "À CHAUD"

Marie & Fils, de Compton, avec 11,036 livres de lait et 390 de gras.

Florence, propriété de M. Louis-J. Bois, de St-Jean-Port-Joli, a donné 7,000 livres de lait et 386 de gras.

Spotty Queen, de M. James-H. Murdoch, de Brownsburg, 8,576 livres de lait et 381 de gras.

Dans la classe des deux ans, c'est aussi un éleveur de Québec, M. W.-G. Strong de Brome qui remporta les premiers honneurs avec Maplewood Peggy, 9,459 livres de lait et 452 de gras.

Ces records doivent faire rêver bien des propriétaires de troupeaux. Il n'en tient pourtant qu'à eux d'obtenir une meilleure production. Pour cela il faut

commencer par le commencement, c'est-à-dire s'assurer un bon reproducteur. Nous en parlerons la semaine prochaine.

On lit au chapitre XXII, verset 5, du Deutéronome: "Une femme ne portera pas un habit d'homme, et un homme ne mettra point un vêtement de femme, car celui qui fait ces choses est en abomination à Dieu". Cela n'empêche pas certaines femmes peu soucieuses de leur dignité de se promener en culotte dans les rues de nos villes et les autres de porter des semblants de jupes qui ne viennent pas aux genoux. Où allons-nous?

Pour vos animaux.

L'UNITE NUTRITIVE AU PLUS BAS PRIX

est incontestablement

LA DRÈCHE de DISTILLERIE

Aliments d'une valeur reconnue.

Les zootechniciens et experts en alimentation des bestiaux s'accordent à dire que les drèches de distillerie, provenant spécialement du blé d'Inde, sont en tête des aliments concentrés pour bovins laitiers (vaches et génisses). Ces drèches contiennent plus de protéine digestible et d'unités nutritives que les drèches de brasserie, et beaucoup plus que l'avoine et le blé d'Inde.

VALEURS EXCEPTIONNELLES DES DRÈCHES DU GIN MELCHERS:

Les drèches de la Melchers Distillery Co. proviennent de la distillation de grains mélangés comme suit: 75% de blé d'Inde, 15% d'orge et 10% de son. Au dire d'une autorité en alimentation, ces drèches peuvent être classées parmi les aliments ayant la plus belle valeur alimentaire.—Elles constituent le concentré qui offre aujourd'hui l'unité nutritive au plus bas prix.—Vendues par quantité de chars;—mis en sacs d'environ 100 livres.

Pour autres renseignements et prix s'adresser

MELCHERS DISTILLERY Co., Limited

Bureau: 263 rue St-Jacques,
MONTRÉAL.

Distillerie à:
BERTHIERVILLE, P. Q.

Avec l'arrivée du printemps, les agriculteurs devraient avoir la bâture, avant les semences, soit leurs machines, soit leur bâtonnage, soit leur blanchisserie, soit leurs granges en cendres.

Il n'y a en effet rien de plus utile sur nos fermes que l'emploi des peintures, non seulement pour les bâtisses, mais aussi pour les outils.

On semble plutôt s'imaginer que la peinture n'est qu'un ornement, mais l'emploi comme un luxe tanne une nécessité. La peinture est vrai, une propriété, mais encore plus une protection.

On appelle peinture un mélange de plusieurs matières et d'un véhicule, qui est presque de l'huile de lin crue ou bouillie. La peinture a une consistance, on y ajoute de la térébenthine, rend plus facile à travailler et plus vite.

La plupart des peintures sont de blanc de plomb ou du blanc de plomb qui serve de base.

L'huile de lin crue prend plus de temps à sécher qu'en huile bouillie, ce qui fait souvent cette dernière, bien qu'elle puisse, de couleur plus sombre, appropriée aux travaux de menuiserie.

Le blanc de plomb a tendance à devenir poudreux et à tomber de la peinture lorsque les étagères sont à l'extérieur et mélanger les deux dans la poudre, un tiers de blanc de zinc et un tiers de blanc de plomb.

Toutes les surfaces peuvent être aussi propres et aussi sèches que le bois neuf surtout si elles sont peintes: les résines des bois brûlent n'importe quelles. Quand la chose est possible, faire un bois noir pendant six mois au soleil. Mais cette manière de faire toujours commode, alors on peut les nouer et les filets de résinification de gomme-laque (sh.

La rouille, les graisses, doivent être enlevées de la métal.

BLANCHISSAGE.—Le lait est la plus économique de toutes, si on peut lui donner dans bien des cas, c'est C'est un désinfectant pour c'est la seule couverture facilement à l'action des gouttes. Il faut également dans le logement du plus le fait de blanchir une écurie la rend plus claire et plus gaie, et ce qu'il y a peut le faire bien bon marché.

Il existe un grand nombre pour préparer le lait de charbon, mais doivent être bien éteints la chaleur, la quantité d'eau voulue, n'y a pas assez d'eau, elle doit être éteinte, sera transparente en mottes; et s'il y a trop longtemps à se faire, il est très longue à se faire. C'est près qu'il n'en sort plus de l'eau. On ajoute l'eau nécessaire pour donner la consistance crémeuse que l'on peut étendre avec un large pinceau.

Nous donnerons quelques conseils pour la préparation du lait de chaux: